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RAPPORT - ACADÉMIE DE NANTES 

 
 
Du 26 avril au 7 mai, le Conseil scolaire francophone recevait une délégation de l’académie de Nantes en 
la personne du recteur Marois, de Mme Bazzo, directrice départementale de Vendée et de M. Chatonnay, 
inspecteur d’académie en éducation physique.  Cette visite s’inscrit dans le partenariat signé entre 
l’académie de Nantes et le Conseil scolaire francophone en mai 2016. 
 

 
 

 
Outre la volonté de reconnaître les avantages de ce partenariat, les représentants de l’académie de Nantes 
souhaitaient pouvoir s’informer des pratiques mises en place par le CSF au sujet de l’inclusion des élèves 
désignés ou nouveaux immigrés, des initiatives relatives aux compétences essentielles, aux actions 
engagées expliquant les résultats exceptionnels du CSF dans le cadre des tests PISA (Program for 
International Student Assessment).  Ils se sont dit également impressionnés par le processus de prise de 
décision collaboratif du CSF (PLOÉ) et du dynamisme régnant au sein des établissements visités. 
 
Ils ont invité des représentants du CSF à participer à la semaine de la maternelle en novembre 2018, 
exprimé leur intention de s’associer au projet de la Grande Traversée (à venir) et se sont dit enchantés du 
projet d’échange entre deux établissements scolaires qui se déroulera en mai 2018.  Enfin, ils ont indiqué 
volonté de promouvoir les échanges de personnel entre les deux organisations (à venir). 


